

## El W 40 de Rodolfo Arecheta

¿Cuánto W40 se necesita para desengrasar la política magallánica? Fue la pregunta que se realizó el candidato a consejero regional Rodolfo Arecheta en un video de tik tok en donde anunció que la letra de su candidatura sería muy similar al clásico W40, el mismo que se usa cuando se traban puertas, pestillos y cuánta cosa de cerrajería. Arecheta no lo dijo, pero suponemos que, al momento de pensar, en cuanto cacique, autoridades electas con menos votos que el presidente del centro de estudiantes de la escuela más pequeña de la capital regional, políticos abducidos, y otros tanto que juegan a ser filósofo desde la oficina de alguna repartición pública, se dio cuenta que necesita un W 40 más grande, porque pucha que cuesta abrir puertas en la política magallánica, algunas que no se abren desde hace seis meses como es el caso de la Seremi de Minería, la cual aún sigue sin autoridad. Se dice que están esperando que Radonich termine los arreglos de la plaza, ya que no quieren volver a tener un Seremi herido, recordar que días antes de la caída Juan Montecinos, este se fue de bruce en plena Plaza de Armas, a los pies de Indio Patagónico. ¿Podrá el W40



de Rodolfo Arecheta abrir estas puertas? Sólo el tiempo lo dirá, a lo mejor ya están muy oxidadas y la solución es un cambio de chapa.